

































































Penelitian ini tidak jauh berbeda dengan penelitian terdahulu yang nomer satu yaitu membahas tentang identifikasi factor-factor kesulitan belajar pada siswa SMP Negeri 5 Jambi. Sedangkan pada penelitian yang sekarang membahas tentang Bimbingan Konseling Islam dengan terapi pendekatan *Client Centered* dalam mengatasi kesulitan belajar siswa yaitu menganalisis tentang kesulitan belajar siswa yang disebabkan oleh factor eksternal yang berupa salah pergaulan dan berusaha untuk mengatasinya.

Persamaannya yaitu sama-sama meneliti tentang kesulitan belajar yang dialami siswa atau peserta didik, dan sedangkan perbedaan dari kedua penelitian ini adalah perbedaan lokasi penelitian, penggunaan metode penelitian, dan factor penyebab timbulnya problem siswa.

3. Siti Sapuroh dengan penelitian yang berjudul “Analisis Kesulitan Belajar Siswa Dalam Memahami Konsep Biologi Pada Konsep Monera (Study Kasus Di MAN Serpong Tangerang)”

Dalam penelitian ini yaitu menganalisis kesulitan belajar siswa dalam memahami konsep biologi pada konsep monera (study kasus di MAN Serpong Tangerang) sehingga dapat diambil kesimpulan bahwa siswa-siswi kelas X-3 serpong 100% mengalami kesulitan belajar dalam memahami konsep biologi pada konsep monera. Sedangkan penelitian saat ini tentang *Bimbingan Konseling Islam* dengan terapi pendekatan *Client Centered* dalam mengatasi kesulitan belajar siswa yaitu menganalisis tentang kesulitan belajar siswa yang disebabkan oleh factor eksternal yang berupa salah pergaulan dan berusaha untuk mengatasinya



Dari hasil dari penelitian terdahulu dalam penelitian ini menjelaskan tentang bagaimana usaha-usaha guru bimbingan dan konseling dalam membina siswa yang mengalami kesulitan belajar,. sedangkan penelitian yang saat ini dilakukan yaitu Bimbingan Konseling Islam dengan terapi pendekatan *Client Centered* dalam mengatasi kesulitan belajar siswa.

Persamaan, diantara kedua penelitian ini yaitu sama sama meneliti tentang kesulitan belajar siswa saat di sekolah. Sedangkan Perbedaan diantara kedua penelitian ini adalah dari penelitian terdahulu yang diteliti yaitu usaha Guru Bk dalam membina siswa yang sulit belajar dan penelitian yang saat ini menganalisis tentang kesulitan belajar siswa yang disebabkan oleh factor eksternal yang berupa salah pergaulan dan berusaha untuk mengatasinya.